# しもうさかっこ

令和5年度

福井市下宇坂小学校だより

No. 3

TEL:96-4054 FAX:96-7000

あじさいの花が少しずつ色づき始め、梅雨の気配を感じる時期となりました。8日の授業参観にはたくさんの保護者の方々にご来校いただきありがとうございました。4月よりも少し成長した学級やお子さまの姿が見られたことと思います。

学校では、5月後半から校外学習、田植え、交通安全教室、うさかの森での活動など、校外へ出かけたり、外部の方の指導を仰いだりする機会が本格的に始まっています。また、清掃や委員会活動、クラブ活動等でも他学年との交流が増えています。今月も校外学習、プール学習など様々な活動が予定されています。児童にとって楽しく有意義な経験になるよう、安全面に気をつけて実施したいと思います。

今月も本校の教育活動へのご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

### 交通安全教室

福井警察署などのご協力をいただき、交通安全教室を実施しました。交通ルールの説明や学校周辺道路での歩行訓練(1、2年)校庭で自転車の乗り方訓練(3~6年)です。6月は児童生徒の自転車事故が年間で一番多い月だそうです。4月の緊張が緩む時期なのかもしれません。学んだことを日頃の生活に活かしてほしいと思います。保護者の皆様には自転車の運搬などのご協力をいただきありがとうございました。







# 航空写真撮影・引き渡し訓練

授業参観の後に、学校創立150周年を記念して「150」の人文字を作り、150メートル上空からドローンで撮影していただきました。開始前に雨がパラつき、天候が心配されましたが、保護者の方にもたくさんお越しいただき、無事に撮影を終えることができました。

その後、緊急時に備えた引き渡し訓練を行いました。地区ごとに整列した児童は静かに待ち、教員がお迎えに来られた方を引き渡しカードで確認後、児童を連れて帰っていただきました。皆様の御協力のおかげでスムーズに進めることができました。ありがとうございました。





#### BLS教室〜先生達も学んでいます〜

プール学習前に、例年行っている職員の研修を行いました。BLSとは「一次救命措置」のことで、日本赤十字社福井県支部の方にお越しいただき、AEDと心肺蘇生の救急法を実際の道具を使って学びました。

安全なプール学習のために、事故が起きないための 事前指導、救急法のスキル、そして教職員のチームワークが大切です。研修後には教職員の動きも再確認し ました。楽しく安全なプール学習にしていきます。

# お仕事紹介②いきいきサポーター

本校では約20名の教職員が様々な役割をもち、勤務をしています。 今月はいきいきサポーターの先生に話を聞きました。

質問①主な仕事は、どのようなものですか?

答え①1・2年生の学級で授業中や休み時間に困っている子の手助けをする、 また、怪我がないように活動を見守ることです。

質問②嬉しいこと、大変なことは何ですか?

答え②児童の成長(○○ができるようになった等)を感じる時がとても嬉しいです。また、親しみを込めて私達を頼ってくれることも嬉しいです。 大変なことは、低学年なのでわかりやすい言葉に置き換えて説明したり話したりすることです。

質問③最後に一言お願いします。

答え③怪我なく、元気に成長してほしいです。

もっともっと児童と仲良くなりたいです。子どもたちには遊びの中からいろいろな学びを身につけ、学校を好きになってほしいです。

1・2年生にとってとても身近な存在のいきいきサポーターの先生方。これからもよろしくお願いします。

# 学校探険②ふたつの像のメッセージは?

学校の玄関近く、右と左に子どもの像がありますね。児童のみなさんは気がついているでしょうか。学校がこの地に引っ越ししてきた時に建てられたようです。



像には「すこやか」「ゆたかな心」と書かれています。 すくすくと成長してほしいという児童への願いを込めて、 建てられたのだと思います。

伸び伸びと空を見上げる 子どもの像を見ると、明る い未来を象徴しているよう です。

子どもたちの未来が平和 で明るいものであるよう、 願わずにはいられません。

## PTA草刈り作業

4日(日)にPTA総務部のみなさんが、校地内の草刈りをしてくださいました。広い敷地で大変な作業に汗を流していただき、ありがとうございました。

